



12. März 2020

Ihr Ansprechpartner Frau Till
Telefon +49 8638 959-246
Telefax +49 8638 959-200
Zimmer 206
E-Mail stephanie.till@waldkraiburg.de

Haus der Kultur & Haus des Buches: Alle Veranstaltungen bis einschließlich Sonntag, 19. April abgesagt

Angesichts der Ausbreitung des neuen Corona-Virus wurden bereits Anfang der Woche Großveranstaltungen mit mehr als 1.000 Besuchern von der bayerischen Regierung untersagt. Die Staatsregierung empfiehlt auch Veranstaltungen mit deutlich weniger als 500 Personen abzusagen. Schweren Herzens wird die Stadt Waldkraiburg dieser Empfehlung folgen und mit sofortiger Wirkung alle Veranstaltungen im Haus der Kultur und im Haus des Buches bis einschließlich Sonntag, 19. April absagen. „Wir bedauern diese Entscheidung sehr, aber die Gesundheit unserer Besucher steht für uns an erster Stelle“, sagt Erster Bürgermeister Robert Pöttsch.

Für den Saftladen gibt es von Seiten des Veranstalters keine Ersatztermine. Für alle weiteren Veranstaltungen ist das Team des Haus der Kultur bemüht Ersatztermine zu finden. Weitere Informationen hierzu folgen in den kommenden Wochen.

Gekaufte Tickets werden selbstverständlich zurückerstattet. Das Haus der Kultur teilt zeitnah mit, sobald die Rückerstattung möglich ist. Informationen hierzu finden Sie zeitnah auch auf der Internetseite und den Social Media Kanälen.



Stadt Waldkraiburg

Pressemitteilung



WALDKRAIBURG
DIE STADT.

12. März 2020

Seite 2 von 2

Zur Stadt: Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südostoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Inntals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist. Seit 2017 ist Waldkraiburg auch „Fairtrade Stadt“.